



# La firma Provident, apoya a seis Asociaciones Civiles que atienden grupos vulnerables

Por  
[Comunicatedigital.com](http://Comunicatedigital.com)



Comunicatedigital.com / Martín Gutiérrez

Foto: Carlos Seoane

***Este 26 de agosto Puebla será sede del Torneo Nacional de fútbol de esta empresa, cuyos ingresos los destina a causas sociales.***

Alejandro Martí Bolaños, director de Asuntos Corporativos de la firma Provident (financiera inglesa dedicada a préstamos personales a domicilio), destacó que este año, mediante la organización de su torneo nacional de fútbol, lo recaudado por aportaciones de los empleados e inscripciones, se destinará a seis asociaciones civiles poblanas dedicadas a la atención de grupos vulnerables.

Esta vez, las organizaciones beneficiadas son: una Nueva Esperanza que atiende a niños con cáncer, Ipoderac, un albergue para niños de la calle; Juconi, que también atiende a niños en situación de calle; Villas Juan Pablo que atiende adultos mayores; a la Fundación Sabías Que, la Fundación para atender a Niños con el Síndrome Down.



En conferencia de prensa, Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México, informó que esta 14va edición del Torneo Provident, que comenzó el 22 de julio pasado en Monterrey, Pachuca y Cuernavaca, culminará en la ciudad de Puebla el próximo 26 de agosto con la participación de más de 300 personas.

Explicó que dicho torneo tiene el objetivo de convocar a la familia Provident a jugar para ayudar, por eso los colaboradores aportan un recurso, la empresa otro y lo que se recauda se destina este año a 22 asociaciones civiles en todo el país, 6 de las cuales están en Puebla y atienden las siguientes problemáticas.



Atención de niños con cáncer y sus familiares; realización de programas para niños de entre 0 y 6 años de edad que ayuden a mejorar su desarrollo intelectual y físico; modernización del sistema de abastecimiento, almacenaje y suministro de agua en centros de atención a niños que han sufrido abuso y/o abandono; atención psicológica a mujeres que han sufrido algún tipo de abuso o violencia; reintegración de niños y jóvenes que han estado en situación de violencia familiar o calle.

Adicionalmente este torneo detona el turismo en Puebla pues los participantes visitan y consumen todo lo que ofrece para el turista. Este año llegarán 300 colaboradores de Provident que demandarán hospedaje, transportación y alimentación, explicó por su parte, Alejandro Cañedo, secretario de Turismo Municipal.



<https://www.comunicadigital.com/la-firma-provident-apoya-a-seis-asociaciones-civiles-que-atienden-grupos-vulnerables/>